

Seat Hauptsponsor der spanischen Fußball-Nationalmannschaft

Ab Mai dieses Jahres unterstützt Seat als neuer Hauptsponsor die spanische Fußballnationalmannschaft. Der Automobilhersteller mit Hauptsitz in Martorell und der spanische Fußballverband RFEF haben eine Vereinbarung bis März 2021 unterzeichnet, nach der Seat die offiziellen Fahrzeuge der spanischen Fußballnationalmannschaft bei der Fußball-Weltmeisterschaft 2018 in Russland stellt. Das gleiche gilt für die 2020 in elf Ländern ausgetragene Fußball-Europameisterschaft. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Trainer der spanischen Fußballnationalmannschaft
Julen Lopetegui neben dem Seat Ateca.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Seat